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Bella Lugosi , foi um ator memorável , e bem requisitado nos anos 30/40/50 , ele foi o 
protagonista do filme Drácula , dizem , ou melhor , existe uma história que conta, que ele havia 
introjetado tanto o personagem em si , que acabou de confundi-lo consigo mesmo , pois 
deveria ter um temperamento parecido com o do “conde” , vingativo e sanguinário , mas seria 
esse apenas , o temperamento do conde Drácula ? Todos os seres humanos são complexos , e 
com ele , não deveria ser diferente , mais quais seriam as características peculiares , os hábitos 
desse homem misterioso e temeroso , dizem que ele bebia o sangue das vítimas , o que 
provavelmente era mentira , pois as pessoas sempre falam demais , e com certeza foi isso o que 
aconteceu , mas o que teria acontecido com Bella Lugosi , ele fez um caixão , uma “cripta” 
dentro de sua casa , e acabou vivendo o resto de sua vida , dentro deste caixão , saindo dele 
talvez , apenas para , beber aguá? Comer? Quem saberia que tipo de vida , ele teria levado , 
isolado dos parentes , que também não sei se haviam brigado com ele , ou ambos haviam se 
desentendido , teriam tentado interna-lo como esquizofrênico? 
Mas porque digo isso tudo , o que tem a ver a vida de um ator de Hollywood , com o 
romance que se segueb, algo análogo meus amigos , infelizmente , é que acabei chegando à 
uma conclusão , refletindo muito ,que , a humanidade está fazendo algo parecido , ou seja , 
enterrando suas vidas , seis corpos em caixões , ai aiai, eu disse vidas e corpos e quase ia me 
esquecendo da alma , é isso o que estamos fazendo , colocando tudo o que temos de melhor, 
num túmulo , a gentileza , a “paciência “ , a graça , o humor , o amor , o sacrifício , e o que 
tiramos deste túmulo, ou dessa caixa de pandora? A desconfiança de tudo, o medo de tudo , o 
ódio , o “rancor” , a vontade de ganhar dinheiro fácil , encontrar um amor fácil , e ter tudo 
aquilo que os outros “invejam”.E onde chegamos com isso ? Chegamos ao ponto em que 
alguns 
acreditam que as máquinas dominarão a terra, e os homens , que elas farão inclusive viagens 
espaciais , chegamos ao ponto de se “ pensar” e o mais temeroso , acreditar que se pode 
colonizar a a lua, ou marte , ou qualquer outro planeta que tivesse vida , isso tudo porque ? 
Porque é a humanidade fugindo de si mesma , com a desculpa de que é preciso ter um modo de 
se fugir as catástrofes que podem vir a acontecer, somando isso , as guerras , a fome , a 
violÊncia, consequentemente , enterramos a terra em seu túmulo 
, e como Bella Lugosi , queremos viver nele , e não sair mais , porque nos enfastiamos de tudo e 
não “cremos” em mais nada , somos como o Avestruz , que enterra a cabeça na terra , para não 
ver, e não observamos o que há atrás de nós , ou seja , nosso passado, nossa história. 

 
 
 
 
 
 

Quem sabe se nos dois pudessemos equacionar , encontrar um meio , de igualar nosso 
sofrimento, nosso choro e lamento , quem sabe , se por um minuto que fosse , por um minuto eu 
, se você , tivéssemos parado para pensar , no que nossas circunstâncias , nos transformaram , 
dois monstros , isso e , no que nos tornamos , 

 
 
 

desde que você começou a me olhar com aquele olhar tão meigo, tão provocativo 
 
 
 

,como se estivesse inclusive querendo se passar não por santa , mas merecedora de todo amor 
do mundo , porque foi mais ou menos isso , que eu pude ler nos seus 



olhos.E porque eu achei isso, será que não foi porquê isso fosse exatamente o que você 
pensava de mim ? Dizem que todos os nossos pensamentos são recíprocos , nada mais falso , 
isso pode ser verdade por alguns segundos , ou minutos , mas e só aparecer alguém mais 
“atraente “ , mais bonito , bonita , mais “poderoso” , 
inteligente talvez, aliás , isso esta em falta , onde estão as pessoas “inteligentes “ ? E o que e isso 
que chamamos de inteligência? E se a inteligência for apenas tudo o que guardamos em nossa 
memória? E se tudo o que chamamos “inteligencia” não for mais do que a “simples” maneira 
que encontramos , para se livrar deste inferno em que vivemos? Em suma , o nosso “jogo de 
cintura” para , não cair em tentações , não fazer besteiras , uma maneira de economizar 
dinheiro , conseguir se aproximar de pessoas ricas , não este não é meu caso , mas acredite ,há 
pessoas capazes disso.Admiro as pessoas que fazem das tripas coração para , sobreviver 
,estudam e trabalham , criam os filhos , mas há um ditado que diz : Cuidado com todas as 
consequências de uma vida ocupada demais.Porque temos filhos? Não , eu não tenho 
, e nem pretendo ter , pois o modo , a maneira , o estado em que cheguei , de miséria 
, tribulação, pasmo e decepção com tudo e todos , me impedem de querer colocar um ser, tão 
frágil , e inocente neste mundo , pois o mundo não e para inocentes.Também não creio na 
felicidade 
nem acho que todo o isolamento dos monges, seja capaz de espantar nossos. 

 
demônios interiores ou nossos mais ocultos desejos.Não creio que ditaduras podem “colocar as 
pessoas na linha “ ,veja o que houve quando a ditadura de Getúlio Vargas fez 
, quando extraditou Olga Benario a Alemanha , por acaso isso acabou com o amor de Prestes por 
ela ? Fez com que ele abandonasse os “ideais “ comunistas? Não, talvez ele tenha mudado apenas 
de forma , mas continuou sempre o mesmo. Aliás era sonho da mãe dele que ele entrasse no 
exército, logo num alto posto , acontece, que ele , queria subir na hierarquia por méritos próprios , 
e não , por ser filho de um coronel.Assim que 

 
acontece com o amor , certas mulheres querem ser“conquistadas” , e não apenas ser amadas por 
ser amadas.Eis o grande “mistério do amor”, Qual é a verdade? Qual é diferença , entre o amor 
“espontâneo “ e o amor “conquistado” ? Acho que essas duas terminologias estão mais do que 
ultrapassadas, e eu demorei para entender ,que as pessoas não nascem prontas , e nem ficam 
prontas com a “maioridade” , aos 18 anos , outras idades , dependendo do pais.A verdade é que 
cada pessoa tem seu fardo , e é preciso compreender isso , saber que há muitas pessoas e 
dificuldades em nosso caminho , que atrasam nossa marcha , mas não impossibilitam , porque 
toda pessoa perseverante sabe que“ao fim” , a verdade aparece, e o que seria a verdade senão o 
amor? Para amar e preciso amadurecer , mas se estamos constantemente em processo de 
continuo amadurecimento ,quando estaremos prontos de fato para amar? Pessoas que não 
entendem isso , confundem o processo, acham que é a sua vivência de brigas como casal , que 
leva ao aperfeiçoamento, há alguma verdade nisso, mas há pessoas que “já nascem “ prontas 
para amar, pois passaram avida procurando o verdadeiro amor , e achavam que ele as tinha 
abandonado , quando na verdade aquela pessoa madura , ainda não tinha aparecido.Isso 
significa que elas só tinham a semente do amor , mas o que seria isso ? Creio que seja uma 
“visão “ , de algo crepuscular , ou seja, algo tão real e “palpável” e tão forte ,mas que como 
tudo que vive,tem de ir embora um dia, o amor é vivo, é como o sangue,uns dizem que o amor 
é que faz pulssar , e faz o coração acelerar,as pernas quase tremerem ,as mãos suarem ,e e o 
rosto corar , outros como eu , já acham que é o contrário , mas seja como for , estudar o aspecto 
filosófico do amor é sempre algo inconcebível , incomparavelvemente maior do que qualquer “ 
amor real “, você pode levar anos para entender isto , por isto , não tenha pressa .Amores vem e 

 
 
 

vão, mas quem vive assim, 
 
 
 

ainda não encontrou a razão , não sabe o que é chorar a perda de alguém , de um irmão ,mesmo 
que ele não seja perfeito, mesmo que ele não não goste das mesmas 



coisas que você .Mas o amor aceita tudo ? Claro que não, no amor não há espaço para a maldade , 
para traição e humilhações , e nem para interesses pessoais , mas sim 



uma “comunhão “ de interesses , porquê quando dois corpos se fundem , se “confundem” , e 
sinal que o amor prosperou ,amadureceu , e teve êxito , quando não há isso , há confusão, 
tristeza , temeridade.Conheci uma jovem certa vez , 18 anos , que conhecia a “cidade inteira “ 
, em termos de garotos , se achava a expert ,porque saia todos os fins de semana , ia às boates, 
bebia de “leve“, dançava, chegava já beijando os “ amigos no rosto , e assim achava que era 
a mulher mais popular eengraçada da cidade , do bairro , da escola talvez.A mãe tinha uma 
ortopedia , na verdade ,uma loja de artigos ortopédicos, e ela não entendia direito, porque 
muitos velhos apareciam ,com seus problemas na coluna, talvez nunca tenha se dado conta , 
de “como o mundo realmente é . Achava que sua beleza e juventude bastava para agarrar um 
namorado, e não dava muita atenção para os conselhos da mãe. 
Quantas historias assim eu não ouvi, de jovens que não ouviam a mãe , mas quando 
precisavam de dinheiro, era a primeira coisa a quem pediam ,assim é, acredito , nos 
relacionamentos , elas usam enquanto precisam , depois “descartam”.Dizem que e o “medo do 
amor”, quando se sentem “injustiçadas “ , e o medo de sofrer violência ,e muitas perdem a 
oportunidade de conhecer alguem 
,por essa reserva 
“irracional”,nem procuram saber qual a “ procedência ”da pessoa.Quando finalmente 
encontram alguém, a pessoa “certa” , já entram com medo no relacionamento, mas não 
deveriam entrar , pois o amor não conhece o medo , se há medo não é amor.Algumas são tão 
espertas que fazem um “periodo de teste “ que 
dura 3 meses , como se fosse uma empresa.Retornando um pouco à jovenzinha de 18 anos , e 
explicando a ignorância dela sobre as dores “ciáticas” e ósseas , dos velhos , essas 
dores nada mais são , do que o conjunto de esforços e empreendimentos que quando jovens , é 
feito em busca de um “ideal de vida “ , de busca por trabalho, do trabalho , de todo o conjunto 
de noites mal dormidas talvez, insones ,que foram “perdidas” , pensando naquele amor 
“impossível “ , naquela pessoa , que por uma ironia do destino ,achamos que fecharia todos os 
nossos sonhos, tornando-os realidade.A verdade é que “fantasiamos” , mas as pessoas não tem 
imaginação ou inteligência suficiente,para transformar essas “fantasias em realidade.Porque 
como dizia Raul Seixas , faça “o que tu queres pois é tudo da lei” , e se pensarmos bem , quase 
tudo é possível para nós , desde quenos abramos para todo o “impossível “. Entre a minha visão 
de mundo , e a visão outro , ou seja , entre “ minha verdade” e a do “outro” , existe , ou deve 
haver , não um ponto de encontro onde as duas não se fundem , mas pelo contrário, deve haver 
um meio de transformar as duas verdades em uma só. 
Quanto à essas garotas que se acham “experts” em tudo, elas pensam que conhecem as pessoas , 
as encontrando nas boates , nos clubes , mas nem imaginam , que no meu “ponto de vista” , só 
é possível conhecer as pessoas , no ambiente de trabalho, convivendo muitas horas com elas ,e 
olha que mesmo assim,ainda 
nem as conhecemos por completo, não quero dizer com isso que é necessariamente obrigatório 
apaixonar se por alguém que trabalhe no mesmo espaço físico em que você trabalhe , mas vai 
além disso , poderia conhecer uma pessoa da mesma área dos seus interesses ( interesses 
intelectuais) em qualquer lugar .Se todos nós observarmos , prestarmos atenção à um casal de 
mendigos se acariciando na rua , logo entendemos que eles não tem outrolugar para namorar , e 
por isso fazem isso em público, mas e quanto aos outros que tem casa , tem “tudo” ? Você 
acredita que um beijo em público não pode ser dissimulados? Você acha que eles beijam assim 
em casa? Já vi uma pesquisa dizendo 

 
 

que 60% das mulheres não amam seus maridos , que casam apenas pela “estabilidade” , e 
para ter onde viver.Porque isso acontece ?Creio , que elas fazem tudo para evitar “sofrer” , ou 
melhor , evitam enfrentar , sua própria realidade interior.A traição tem duas causas ou a 
pessoa descobre que está casada , e ainda teve filhos com a pessoa errada, ou então , como é a 
desculpa mais comum , foi um momento de fraqueza,e esses momentos de fraqueza o que são 
? Não seriam as possíveis dúvidas 



quanto a estar vivendo com a pessoa certa ou errada? Ou a vontade louca de sexo que o parceiro 
ou a parceira não consegue satisfazer? Mas acredito que ainda há um terceiro motivo para 
traição, demonstrar “poder” , mostrar que pode conseguir o que quer e como quer.Mas isso é 
apenas uma forma infantil de tentar não enfrentar seus próprios demônios , é a falta de vontade 
ou empenho e esforço em tentar ser melhor, ou em outro caso, quando é o outro que não se 
esforça , é a tentativa de fugir do outro, mas porque o outro não se esforça , faltam-lhe motivos? 
Eu por exemplo , acho que prefiro ouvir uma aula de química , por horas , com pausas é claro, 
do que ouvir papos de adolescentes , que eu acho insuportáveis , porque aliás , existe química 
em tudo , ou quase tudo.Ainda tem algo que me atrai nas adolescentes , mas que apenas me 
atrai, que é uma certa “inocência “ ,em grande maioria delas , primitiva , como os índios usam 
para se defender , adolescentes são perversas, vingativas , usam os outros para fazer ciúme , elas 
não não tem aquela “inocência refinada” , que na verdade tem um limite , e que nós adultos por 
momentos temos até que 
dissimular.Há pouco li um livro ,sobre o amor e celibato na idade média , onde eu acabei 
sabendo que no século 12 , houve , acredite se quiser ( sem ser “machista”) , uma abadia 
governada por uma mulher.Pus-me a pensar se no dia de hoje , seria possível isso , as mulheres 
hoje se destacam no esporte , na literatura , na ciência , mas teriam fibra ou força suficiente 
para suportar o “peso de Deus” ? Eu sou sincero em dizer que eu mesmo não suportaria , 
aliás, eu nem mesmo tenho idéias do que faz um abade ou uma abadessa , quais são suas 
atribuições , qual é o orçamento que eletem que administrar.Eu acho curioso , e incrivelmente 
surreal, que o movimento LgBt , hoje perca tempo reivindicando tantos 
“direitos” , quando se soubessem na verdade , quais são as intenções de certos governantes ,desde 
a guerra do golfo pérsico , onde se discutiu, formas de eliminar milhares , milhões de seres 
humanos , através de epidêmias , da fome , etc...mas volto a falar disso mais tarde.O inferno hoje 
, não é que hoje haja governantes tentando nos eliminar , mas que nós não nos unimos contra 
isso.Mesmo que não tivéssemos força suficiente para eliminar essa máquina demoníaca e seu 
aparato bélico , o que nós ganhariam os com isso? Talvez deixassem os uma lição para nossos 
filhos , um legado , ou melhor ainda , talvez tivéssemos um final de vida menos torturoso, mas , 
mais 
suave , com certa liberdade interior, de não ocupar a cabeça, amente , com tantos pensamentos 
obscuros , “utopicos” , idiotas , de desconfianças , contra pessoas que de todos os modos as vezes 
tentam fazer o bem , mas que são condenadas pelo seu jeito de ser, por sua inexplicável “alegria” 
, que insiste em viver em um mundo inviável 
,talvez não viveríamos de cara feia , aliás que contradição , ser alegre em um mundo inviável , 
como ? Você sabe que muitas vezes precisamos diasimular tanto a alegria quanto a tristeza , 
não sabe? O amor ao amor , é amor , e o ódio ao ódio, é amor 
, mas o que quer dizer tudo isso? Não sei dizer exatamente , mas acho tudo isso quase . sem 
solução, e também sei , que é duvidoso , como não desejar o mal , à quem destruiu uma vida , ou 
vidas? Como enxergar seu carrasco, seu algoz , aquele ou aquela idiota , “responsável “ pela 
perda do seu emprego , e não querer encher essa cara de tapas, de socos? A verdade , é que se 
nos contémos, é porque 
Somos “civilizados” e temos medo de ir para a cadeia.Enquanto isso, 
vemos essas pessoas “livres” por ai , mas será que são livres mesmo? Será que são felizes? 
Nunca saberemos , porque a própria verdade da vida , é que a vida é feita de 

 
 

“altos e baixos” ,alegrias e tristezas , mas o que quer dizer isso? É que a cada ano que passa , os “ 
místicos ” , os religiosos , os “teólogos “ e “estudiosos” da filosofia nos 

 
 
 

convencem por momentos , que a velhice é uma bênção , que é nela que enxergamos tudo o que 
de ruim ficou para trás , mas será que ficou mesmo? Será que ficamos mais “experientes” ? 
Tranquilos? Talvez sim , mas para chegar a este estado de “Nirvana” , é preciso ter um 
“desapego” absurdo à vida , ou ter um amor 
incondicional à seu parceiro ou parceira, quem tem isso hoje em dia? Como se 



conquista isso ? Creio que nem toda a filosofia do mundo pode explicar , nem toda a 
ciência.Porque não aproveitamos a nossa curta vida , para rir mais , para viver mais , fazer 
de“tudo”? Não sei se conseguiríamos fazer tudo isso em público sem ser atrapalhados , por 
isso 

 
 
 

sempre preferi minha vida “modesta” e discreta.Para mim é embaraçoso, ruim , chorar 
, até conversar em público , dançar então nem pensar , nunca dancei , não gosto , não tenho jeito 
e acho que pago um mico gigante dançando .Há quem pense diferente , principalmente aquelas 
mulheres “libertas” , que se dizem , imunes à “macumba” ou a inveja alheia, algumas são tão 
seguras de si,que não tem ideia do que a perversidade humana pode fazer.Se soubessem ,não se 
exporiam tanto , nem se sentiriam tão seguras de si.Mas voltando um pouco atrás, a vida é em 
grande parte um mistério , porque ainda não entendemos o porque , perdemos tempo , 
desejando o mal , a quem nos fez o mal , como se fosse uma espécie de dívida.Esse é o nosso 
erro , porque a própria vida as vezes se encarrega de castigar essas pessoas , mas nem sempre , 
e quando isso não acontece , pensamos em agir por nós mesmos. E quando não obtemos êxito 
nisto, nos frustramos , e os outros só acabam rindo mais da nossa cara.Mas a morte chega para 
todos , ai está outro problema , o problema é exatamente a morte , e talvez ela chegue antes que 
você tenha conseguido sequer “casar “ , e viajar um pouco , enquanto você vê seu algoz ao 
lado, fazendo tudo isso.Isso é que doi ,e a dor nos deixa com uma 
sensação de que a “felicidade” , não é para todos , e que mesmo você fazendo o 
maior esforço do mundo , ela não te contempla.Há pessoas que parecem exibir a maior 
felicidade fo mundo ,com todas as “benesses materiais “ , e banquetes aleatórios , mas o 
curioso , é que as pessoas que realmente querem ser feliz , não ficariam exibindo essa 
felicidade , aparentemente intocável. Na época da colonização 
do Brasil , as mulheres índias , eram ensinadas apenas a fazer as tarefas domésticas , e a única 
coisa que tinham autorização para escrever , eram receitas , de quitutes , bolos etc...Isso talvez 
explique a revolta de muitas mulheres hoje , contra homens , mas também ninguém explica o 
oposto, o porquê de tantas jovens preferirem homens 
mais velhos, mais “experientes , numa espécie de pederastia ateniense.E por falar em Atenas , 
Grécia, lembro , que pelo que eu li da história de Roma , todos os arquivos, de historiadores , que 
escreviam a história de Roma , só podiam ser acessados por pessoas autorizadas , geralmente 
homens e só os mais “poderosos” , na hierarquia da política Romana, lembramos que Roma foi 
uma colônia “ grega.Isso me colocou a pensar , que as mulheres , nunca foram as únicas 
excluídas da participação da vida política na sociedade , mas também os homens.Veja a palavra 
senador , vem de senectude , ou senescência , que é o processo de envelhecimento.Por um lado 
isso deveria ser a salvação , e o farol da sociedade Romana , e consequentemente a nossa, mas 
porque mesmo aqueles senhores , tão sábios , mergulharam Roma , na depravação moral , na 
corrupção? É verdade que havíamos homens corretos , mas estes logo eram eliminados , à base 
de conspirações.Sêneca o homem , ou um dos homens mais sábios de Roma “ justíssimo ” , sábio 
e altamente virtuoso , foi tutor de nero , poderíamos culpar Sêneca , pelas barbaridades , que 
Nero fez , por ter sido levado pela paixão , e corrompido pelo poder ? Ou simplesmente dizer que 
foi apenas vingança , por sua família ter sido despojada , de sua rica família , que ficou na miséria 
, ou quem sabe , que era um mal de família , sabendo que ele era sobrinho de Calígula? 
Seria a causa , sua excentricidade , visto que em meio à corte Romana , depois que sua mãe voltou 
do exílio , com a morte de Calígula , trazida pelo tio dela Cláudio , Nero se interessava apenas 
por escultura , pintura e e música? Seria a traição da esposa de Cláudio ? Tenho certeza que tudo 
isso, essa soma de causas , formou o caráter de Nero, inclusive a habilidade de sua mãe à 
convencer Cláudio à casar novamente , após 

 
 
 

ele declarar que nunca mais se casaria.Teria ele ódio , de ser reconhecido como filho de 
Cláudio , e se tornado Nero Cláudios César , sem se tornar seu herdeiro ? Sêneca tentou educa-
lo na filosofia , na clemência , nas coisas simples , mas parece que ele 



aprendeu como ser o contrário , ou seja , perverso.Nero prometeu tolerância e respeito aos 
senadores , mas entrou em uma guerra pelo poder , para se proteger da própria mãe , que havia 
envenenado Cláudio e o levara ao trono.Então , encantado com a idéia de Sêneca , de que se 
poderia ser um líder incrivelmente popular, seguindo as idéias de clemência e e justiça , ele 
aprendeu como usar isso para atrair pessoas , e influência.Interromperei a historiografia 
Romana , para falar sobre a mulher , porque a mulher ? Ora , é evidente que essa história nos 
da um indício de qual é o “real interesse” , do atual movimento feminista queneu creio , seja o 
poder , pelo poder, mas porquê? Para se proteger é óbvio , mas elas estão erradas ? Não 
absolutamente , mas o problema é que a desconfiança que tomou a cabeça de muitas mulheres , 
as impedem de ser sensíveis as alianças masculinas , que poderiam ser benéficas para elas , e 
acabam fazendo alianças com homens que dizem ser seus defensores , mas por trás , praticam e 
fazem fortunas , como cafetões , em negócios absolutamente espúrios , prostituição “legal” , 
deteriorando o gênero , que dizem 
proteger.Não teriam nessas mulheres , parte com esse sistema ? Estariam elas fazendo 
vistas grossas? Teriam medo do que poderia lhes acontecer? Em textos antigos se encontram as 
seguintes idéias sobre a mulher. 

 
 

Os homens tem duas opiniões sobre a mulher .Uns a admiram através das lentes da paixão, 
enquanto outros a contemplam com os olhos do espírito .Os mais duros inimigos da mulher 
foram os homens “religiosos”.Tertuliano afirmou: “ A mulher é a porta do inferno” São 
Bernardo disse : “ a mulher é o instrumento do demônio “.Santo Antônio explicou que “ela é a 
fábrica das armas dos demonios” , e sua voz é similar a das víboras. 
Em seguida , São Boaventura afirmou : a mulher e a porta do inferno , o caminho do pecado e 
o veneno do escorpião.João , o damasceno , diz: “E a filha do engano e a inimiga da paz . 
São Gregório acrescenta : 
“ E venenosa como a víbora e rancorosa como o dragão “. 
Os teólogos , antigamente , debatiam a respeito para saber se a mulher , tinha ou não , alma.Na 
Inglaterra , até 1814 , o homem tinha o direito de vender a própria mulher em feira pública : Um 
poeta Árabe disse , as mulheres são nossos demônios.Que deus nos livre da mulher. 

 
Eu já tinha desistido de ser escritor , achava penoso, e que roubava muito tempo , passei 
muito tempo , pensando assim, mas também passei muito tempo desempregado , e isso me 
abriu os olhos , a cabeça e o coração , para novamente , pensar em voltar a escrever , porque 
acabei me dando conta , de que apesar de todo o “incômodo “ e cansaço, nada se compara a 
poder estar em casa 
trabalhando , assim também ajudando a “iluminar” , os caminhos da humanidade , mesmo que 
ninguém te ouça. Digo isso tudo , porque já disso paginas atrás , como as pessoas nos 
decepcionam em todos os lugares , seja no trabalho (principalmente ) ou na família etc…na 
escola , e como é bom trabalhar “ só , não precisando é claro , para isso , ser absolutamente só. 
Como é bom não precisar tratar com pessoas tacanhas , será que as pessoas também são 
tacanhas no amor? E claro que são , são traiçoeiras, 

 
 
 

volúveis e perversas.Veja os homens de ciência , sabem de “tudo” , cauculam 
probabilidades mesmo que não sejam exatas , estimam o número de “civilizações “ 

 
 
 

alienígenas , que existiram , outros planetas , mesmo não tendo visto , um único ser 
extraterrestre. Aliás a busca por vida inteligente em outros planetas , já é um indício de que não 
somos nada inteligentes , porque a nossa “espécie “ bastaria à si mesmo, pois o encanto , o 
espanto, e o amor por nós mesmos , seriam a prova da nossa inteligência.Se não somos capazes 
disso , significa que os homens não tem mais capacidade de despertar o “espírito “ , ou seja , 
não somos inteligentes.Mas a guerra , 



os conflitos , os impulsos bestiais, a “desconfiança “ acabou com tudo isso, e nos levou a 
procurar vida extraterrestre , enquanto deveríamos estar tentando” entender” o amor 
, me refiro a seu aspecto filosófico , não se esqueça.Mas isso não é impossível? Acho que não , 
o homem não é capaz de calcular probabilidades e outras coisas , porque não entenderia o 
amor? Ah , mas o amor tem a ver com sentimentos , é também , mas também tem a ver com 
raciocínio , conhecimento e confiança , e ausência de medo.Estávamos eu e minha namorada , 
entretidos com aquelas conversas e teorias que havíamos aprendido nos filmes, quando de 
repente , parece que ela teve um vislumbre da verdade universal. 
-Estamos juntos à um ano , e parece que você ainda tem medo de tocar em mim em certos 
momentos , porque? Será que não sou a pessoa certa para você? Aquela que você procurava ? 
Quando de repente a polícia bate a minha porta.Me vesti ligeiramente , e desci as escadas 
rapidamente, não antes de lavar o rosto, abri a porta. 
-Olá , bom dia? 
-Bom dia 
-Algum problema ? 
-Com você não , mas com seus vizinhos talvez . 
-Porque , e o que eu tenho a ver com meus vizinhos? 
-É que a sua vizinha esta toda machucada , e o marido dela sumiu, precisamos saber o que 
aconteceu , e se tem uma idéia de onde ele possa ter ido. 
-Mas eu nem estava sabendo de nada , quando foi isso? 
-Há dois dias , não ouviu gritos ? 
- Não , não ouvimos nada , você ouviu Joyce? 
-Perguntei a ela que estava descendo as escadas e se aproximava . 
-Não , não ouvi , respondeu. 

 
Notei que neste momento , o policial olhou perplexo para Joyce , que estava completamente 
vestida , mas quando ele saiu para verificar a casa vizinha, notei que olhou para trás e deu uma 
rizada ,na verdade um sorriso silencioso , e como eu já vasta idéia sobre psicologia , deduzi 
que poderia se tratar de um sedutor de quinta , querendo exibir seu sorriso para minha 
Joyce.Comentei isso com ela… 
-Mas que merda viu Renan , você não me ama e ainda diz que o cara se insinua pra mim, você 
acha que eu iria querer ele? 
-Porque eu não te amo? Que idéia é essa agora ? 
-Porquê eu sinto e você , não gosta mais de conversar como conversavam os antes. 
-Sim eu prefiro ficar quieto , ando muito estressado ultimamente , e ficar quieto me relaxa. 
-Mas a vida e feita de dificuldades , e você tem que superar isso. 
-Isso o que? 
-Seus traumas , eu não disse que já superei tudo isso? 
-Não , você não superou , é só olhar para você e notar que você não esta bem . 
- Eu estou bem , você e que parece um pouco alterada. 
-Você me esconde seus sentimentos . 

 
 
 

-Não escondo , só acho que não preciso contar coisas tão dolorosas e que já aconteceram a tanto 
tempo. 
-O tempo não existe , é subjetivo. 
-Nossa , você ainda nessa , achei que você tinha concordado com aquela minha conversa , 
quando eu disse , que já não acreditava mais nisso , pergunte à uma pessoa com uma dor 
insuportável no centro de São Paulo , se existe o tempo, e ouça a resposta , se ela tiver tempo de 
responder. 
-Achi que já sei qual seu verdadeiro problema , você está completamente enciumado deste PM 
, só porque ele passa todos os dias na rua mas você sabe que é o trabalho dele.Pode 

 
, mas ele se aproveita disso para ficar ciscando por ai, já vi ele conversando com outras 

garotas na rua. 


